



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### ASPEFAM culminó con éxito el XIV Curso de Salud Mental, capacitando a más de cien médicos residentes a nivel nacional

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina (ASPEFAM) culminó de manera exitosa el XIV Curso de Salud Mental, desarrollado a través de su Aula Virtual, el cual se llevó a cabo del 19 de noviembre al 31 de diciembre de 2025 y contó con la participación de 103 médicos residentes provenientes de diversas facultades de medicina del país.

Esta relevante actividad académica se desarrolló bajo la modalidad virtual y autoinstructiva, estuvo dirigida a profesionales que cursan el Residentado Médico en distintas especialidades y tuvo una duración total de 72 horas teóricas y prácticas.

El programa académico comprendió tres unidades de aprendizaje, orientadas al fortalecimiento de competencias en Salud Mental y Psiquiatría, abordando su concepto, alcance e implicancias en la salud individual y la salud pública; los trastornos mentales y cognitivos más frecuentes en la práctica médica; así como las intervenciones psicofarmacológicas y psicosociales aplicadas en el ejercicio profesional.



Al culminar y aprobar el curso, los participantes fortalecieron sus capacidades para identificar criterios diagnósticos, reconocer factores de riesgo y de protección asociados a los trastornos mentales, y promover una atención integral en salud, sustentada en la calidez humana, el respeto de los derechos humanos del paciente y de sus familias, así como en la erradicación de actitudes discriminatorias.

Al igual que en ediciones anteriores, el XIV Curso de Salud Mental estuvo a cargo del reconocido psiquiatra y docente Dr. Juan Francisco Rivera Feijoo, otorgó tres créditos académicos y contó con el auspicio de la Universidad Nacional de Piura (UNP).



Con esta iniciativa, ASPEFAM reafirma su compromiso con la mejora continua de la educación médica de posgrado, impulsando el desarrollo de competencias especializadas que contribuyan a una atención de calidad y humanizada en el sistema de salud del país.